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Ante el inconformismo general, las quejas y denuncias de algunos comerciantes sobre las
tarifas que se cobran en el Muelle Departamental, el Director Ejecutivo de la Cámara de
Comercio, Alain Manjarres, explicó que las tarifas en dicho terminal no se han incrementado.

      

El funcionario dijo que los costos que tuvieron alzas fueron los que cobra la empresa Marítima
Howard por concepto de flete, tarifa que es ajena a la Sociedad Portuaria, sin embargo, señaló
que “si se plantean nuevas alzas en las tarifas portuarias deben ser analizadas, consultadas y
luego socializadas”.

  

Manjarres agregó que las directivas de la Cámara de Comercio se reunieron con la gerencia de
la empresa del puerto para solicitarle que no se aumenten las tarifas del flete sobre las
importaciones de los productos de la canasta familiar.

  

“Al respecto –dijo Manjarres- ya se hizo un tarifario sobre los productos que tendrán incremento
por concepto de flete”.
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